

Antrag Nr. 12-F-07-0007

BLW

Betreff:

Parkanlage Nerotal
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 21.8.2012 -

Antragstext:

Im Januar 2007 hat die Fraktion Bürgerliste Wiesbaden eine Abschirmung des Parks gegen den Parkplatz nahe Weinbergstraße durch eine Hecke angeregt. Im Dezember 2009 beschloß der Ortsbeirat Nordost auf Antrag der CDU, daß dieser Parkplatz „in einen optisch ansprechenden Zustand“ gebracht werden solle.

Der Ausschuß für Planung, Bau und Verkehr hat in einem Beschluß vom 2. November 2010 den Magistrat gebeten, „Planungen vorzulegen, um den vorhandenen Parkplatz im nördlichen Bereich des Nerotal der Parkanlage zuzuschlagen“. Außerdem sollten die verkehrlichen Auswirkungen einer solchen Maßnahme geprüft werden. Bis heute ist in der Sache nichts geschehen.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die vom Ausschuß gewünschten Planungen und Auskünfte in naher Zukunft vorzulegen.

Wiesbaden, 21.08.2012

F.d.R. K.H. Maierl,
Fraktionsgeschäftsführer